

学校だより



まきのき

H30. 6. 8 No. 4

発行：長与町立長与小学校

校長 松尾 克久

編集：副校長 田川 定司

児童の服装も半袖になり、今月11日はいよいよプール開きです。

さて、5月21日（日）の運動会では、運動会に向けての学習や運動会当日の演技・競技を通して、学年やクラスの連帯感を高め、力をあわせて頑張った成就感を味わい、心身共に大きく成長した子供たちです。運動会後も、運動会の成果を反映して、意欲的に学習に生活に取り組む子供たちの姿が見られます。

運動会では、たくさんのお父さん・お母さん・おじいさん・おばあさん方に御来場いただき、心から感謝申し上げます。好天に恵まれ、強い日差しの下でしたが、たくさんの方の声援が子供の頑張りを後押ししてくれました。また、当日の準備、後片付けにも多数の皆様にご協力いただきまして、重ねて御礼申し上げます。ありがとうございました。

発する言葉の行き先は・・・

校長 松尾克久

「ここは、こうやるといいんだよお〜。」

「おお。すごおい。」

子供たちの会話に、ほっと心が安らぐ時があります。

長与小学校では、「言葉遣い」を今年度も重点指導事項として取り組んでいます。

人の気持ちをよくする言葉を「ふわふわ言葉」、人を傷つける言葉を「ちくちく言葉」として指導している学年・学級もあります。

歌「ちいさい秋みつけた」「うれしいひなまつり」「長崎の鐘」等を作詞したサトウハチローさんは、

やさしいことば使いは おたがいの心をむすびつける

美しいことばは 相手にキモチよくつたわる

ひびきのよいことばは 相手のキモチをなごやかにする

と、書いています。

また、心理学の格言には、

「口に入れる食べ物で体ができるように、耳に入れる言葉で心ができる。」

と、あるのだそうです。

話す言葉が伝わる先は、相手だけではなく、実は、自分自身にもひょっとしたら相手以上にその言葉が心に入っているのかもしれない。

言葉遣いは、指導の単なる一事項ではなく、心やその先をも左右する大切なものだと思います。

子供たちは力を伸ばしています

1学期も残すところ1か月あまりとなりました。各学年ともに進級して2か月間の授業や行事、日々の学校生活を通じて学びを深めています。1年生が育てている朝顔も本葉が出てつるが伸び始めています。2年生が育てているミニトマトも実が付き始めています。3年生は、総合的な学習の時間に長与川へ出かけ、川の流れや生き物等について調べました。4年生は、13日の社会科見学に向けて、事前学習や計画の取り組みを進めています。5年生は、21日の平和ウォークに向けて、事前学習に取り組んでいます。6年生は、プール掃除や朝掃除・挨拶運動など様々な場面で学校のリーダーとしての働きをしてくれています。今月も教職員一同協力して教育活動に取り組んでいきます。

交通少年団入団式

平成30年度長与町交通少年団入団式が6月2日（土）に行われ、町内小学5年生の13名が新たに入団しました。

長与小学校からは、6年生の山田晃輝くん、早田穂夏さんと、今年度新たに入団した5年生の上河果林さん、久原橙子さん、高野咲佳さん、立川大翔くん、永江萌衣さんが参加しました。これから1年間、みんなの交通安全のため、月2回の街頭での交通安全指導、また、交通教室や研修会の参加等の活動を通して、交通安全に対する意識を高め、融和と奉仕の精神を養います。



今後の6月の月行事

- 6月11日（月）プール開き
- 12日（火）児童集会、代表委員会
- 13日（水）社会科見学（4年）
- 15日（金）避難訓練
- 19日（火）クラブ活動
- 21日（木）平和学習（5年）
- 25日（月）教育週間（～29日まで）、全校朝会、授業参観・学級PTA（低学年）
- 26日（火）ペーロン体験学習（6年）、授業参観・学級PTA（中学年）
- 27日（水）授業参観・学級PTA（高学年）
- 28日（木）アウトリーチコンサート、授業参観・学級PTA（たんぼぼ学級）
- 29日（金）なかよし集会



**6月25日(月)～6月29日(金)は、
長与の子の心を見つめる教育週間です。
授業等、学校の教育活動を公開しますので、
どうぞお気軽にお越しください！**

